



わたしが選ぶ 渥美半島

キラリ100選

たきがしらこうえん さくらなみ き 滝頭公園の桜並木

[田原町]

公園一面に咲き誇る桜は、渥美半島一ではないでしょうか。ご存じ、滝頭公園です。毎年多くの人が桜見物に訪れます。

辺り一面を包み込む淡いピンク色は、あっという間に冬の寒さを忘れてしまうほどの温かさ。春を感じずにはいられません。そして夜、やわらかな光に照らされた桜たちもまた格別。今年も滝頭公園の桜たちは、皆さんを楽しませてくれることでしょう。



たはらじょうせき 田原城跡

[田原町]

文明12年(1480年)ごろ、戸田宗光によって築城された田原城。かつては城の周囲に海が入り込んでおり、湾が巴形になっていたことから「巴江城」とも呼ばれていました。往時を偲ばせる城跡や石垣、周囲を囲む堀。現代にあっても現代とは思わせないこの一帯の情景は、市を代表するものの一つといってもいいでしょう。とくに桜の咲く季節の城跡の華やかさは必見です。



広報 **Tahara** たはら
No.606 平成 19年 3月号
編集・発行 / 田原市役所総務部文書課
電話 / 0531-22-1111 (代表)
Eメール / koho@city.tahara.aichi.jp

人口と世帯数 (平成19年2月1日現在)	
総人口	66,572人
男性	33,617人
女性	32,955人
世帯数	20,638世帯
出生	44人
死亡	63人
転入	188人
転出	157人
増減	+12人 (増減は1月中です)
行政面積	
	188.58km ²

今月の「表紙」

皆さんは二十四節気をご存じでしょうか。これは大陰暦を使用していた時代に、季節を現すための工夫として考え出されたもので、1年を24等分にし、その区切りに名前をつけたものです。今年は3月6日がその一つである啓蟄(けいちつ)。地中で冬ごもりしていた虫が春の到来を感じ、草木が芽吹くと同時に地上へ這い出してくるという意味だそうです。春は、もうすぐそこです。田原市では、半島中に咲き誇る菜の花や、県下でも有数なシデコブシ、卒業・入学シーズンにぴったりの桜など、たくさんの花や自然が春を感じさせてくれます。皆さんの周りでも、何か春の息吹が感じられるのではないのでしょうか。季節を変えるこの春が、皆さんにたくさん幸せを連れてきてくれるといいですね。(MR)